

## NECROLOGIE

Nous avons le profond regret d'annoncer la mort de la mère de notre confrère le Dr Villeneuve, décédée le 17 juin, et celle de la fille de notre confrère le Dr Desjardins, Madame P. Lafontaine, décédée le 20 juin.

Nous prions nos deux excellents confrères et amis d'accepter l'expression de notre profonde et bien sincère sympathie.

Les restes de feu le Dr Madore, médecin de la police à cheval du Nord-Ouest à Prince Arthur, ont été rapportés et inhumés dans le cimetière de la famille Madore à Sainte-Anne de Bellevue.

## NOUVEAUX MEDECINS

Nous donnons ici, par lettre alphabétique, la liste officielle des étudiants de quatrième année qui ayant passé avec succès leurs examens de fin d'année, ont été reçus Docteurs en Médecine et auront droit à la Licence au mois de juillet:

MW. Allaire, Badeaux, Bailly, Bernier, Birs, Champoux, Cléroux, Collin, Delvecchio, Dumàs, Dupuy, Gadbois, Gariépy, Grégoire, Hébert, Jasmin, Lajoûteux, Lauzé, Lüssier, Millier, Perrin, Prévost, Robichaud, Roch, Roy.

C'est de tout cœur que nous souhaitons à nos jeunes confrères tout le succès qu'ils sont en droit d'attendre.

## NOUVELLES

Nous apprenons avec plaisir que notre confrère et ami le Dr Bourgeois, de Trois-Rivières, a été nommé par le gouvernement de Québec, membre du Bureau d'hygiène Provinciale.

Par une loi votée à la dernière session, le gouvernement était autorisé à nommer deux nouveaux médecins dans le Bureau d'hygiène provinciale. Le choix de l'honorable M. Gouin et de ses collègues s'est porté sur le Dr Laberge, dont nous avons

annoncé la nomination dans notre précédent numéro, directeur du service d'hygiène public à Montréal, et sur le Dr Bourgeois, de Trois-Rivières. Le choix ne pouvait être meilleur et nous adressons au deux nouveaux promus nos plus sincères félicitations.

Une autre nomination est celle du Dr Rouleau, de la rue Mont-Royal, Montréal qui a été choisi par le gouvernement de Québec, pour remplacer le Dr J. E. Roy, au service des autopsies.

Le monde médical a accueilli avec la plus vive satisfaction cette nomination.

—Le Dr A. Vallée, fils de feu le Professeur Vallée, vient d'être nommé à la chaire d'anatomie pathologique à la faculté de médecine de Laval de Québec.

—Nous avons le plaisir d'annoncer les récentes nominations de nos confrères anglais; les Drs Geo. E. Armstrong, au poste de professeur de Clinique chirurgicale à l'Université McGill, et James Bell au poste de professeur de Chirurgie à la même Université, en remplacement du Dr Roddick démissionnaire.

En se retirant volontairement et en laissant à d'autres plus jeunes de continuer l'œuvre de sa vie, le Dr Roddick a prouvé qu'il savait mettre l'Université au-dessus de ses propres intérêts, mais s'il perd un titre, il gagne l'admiration et la pleine estime de tous ceux qui savent combien de nos jours un pareil désintéressement est chose rare. Puisse son exemple n'être pas perdu et servir de méditation à plusieurs.

Une chaire d'histoire de la médecine a en outre été créée à McGill. Le Dr McPhail, le bien connu et bien sympathique secrétaire-général du "Montréal Médical" en a été nommé titulaire. Qu'il veuille bien accepter de ses confrères du "Journal de Médecine et de Chirurgie", leurs plus sincères félicitations.

D'autre part, le Dr Todd bien connu pour les études qu'il a faites sur la maladie du sommeil en Sénégambie et au Congo, a été nommé professeur de Bactériologie.